

L'autorité exige la douceur



Derek Prince

☰ Sommaire



Nous avons vu que l'attente requiert souvent plus de foi que le travail. L'attente est une des épreuves auxquelles Dieu soumet invariablement les serviteurs qu'il veut utiliser. Je vais vous faire une petite liste. Abraham : « Tu vas avoir un fils qui sera à la tête d'une grande nation qui sera unique au monde. » Combien de temps a-t-il dû attendre ? Vingt-cinq ans. Pendant ce temps, sa chère épouse Sarah a essayé de l'aider et a compliqué les choses. C'est intéressant, elle a dit : « Écoute-moi, fais ce que je te dis. » Tout d'abord elle lui dit d'avoir un enfant avec Hagar, et ensuite elle lui dit de se débarrasser de l'enfant. C'est le conseil de la chair, ce n'est pas cohérent. Elle dit une chose et plus tard l'annule.

Mais Abraham est devenu l'homme qu'il était en attendant. Il a dû voir sa femme dépasser l'âge de porter des enfants, et continuer à attendre. Cela m'étonne qu'Abraham soit si bien noté dans la Bible, car qu'a-t-il fait ? Il était essentiellement un éleveur de bétail prospère et il errait dans la région à l'extrémité est de la Méditerranée, gardant ses moutons et ses troupeaux. Il n'a rien fait de très spectaculaire jusqu'au moment où il était prêt à offrir son fils Isaac.

Je me suis souvent demandé pourquoi Dieu estimait si fort Abraham pour qu'il soit appelé l'ami de Dieu. Je ne suis pas sûr de connaître vraiment la réponse, mais je crois que l'une des raisons est qu'il a gagné la faveur de Dieu en attendant. Certains d'entre vous vont perdre la faveur de Dieu si vous n'attendez pas.

Puis il y a eu Joseph. J'aime ce passage du Psaume 105 qui parle de Joseph. Je crois que je peux m'identifier à cela dans une certaine mesure avec ma propre expérience. [Psaume 105 : 17](#) et suivants :

« Il envoya devant eux un homme : Joseph fut vendu comme esclave. On serra ses pieds dans des liens, on le mit aux fers, »

Certains disent que les fers sont aussi entrés dans son âme.

« Tant que le moment de sa parole n'était pas arrivé, la parole de Dieu l'a testé. »

Vous voyez, c'est une épreuve. Le Seigneur vous donne une promesse glorieuse et extraordinaire. Et après cela, tout va à l'opposé. Au lieu de devenir le dirigeant de votre frère, vous finissez dans une geôle en Égypte. Et je ne peux pas imaginer un endroit pire que d'être en prison en Égypte. Que faisait Dieu ? Quelle était l'épreuve ? L'attente.

Et ensuite si vous en voulez d'autres, Moïse. Il est dit dans [Nombres 12:3](#) que Moïse était l'homme le plus doux de la terre. Comment Moïse a-t-il appris la douceur ? En attendant quarante ans.

Quelqu'un a demandé à un de mes amis pasteurs : « Pourquoi Dieu a-t-il laissé Moïse attendre quarante ans ? » La réponse a été : « Parce qu'il ne pouvait pas le faire en trente-neuf. »

Dieu n'arrêtera pas tant que l'épreuve ne sera pas complète. Quand Moïse a d'abord pensé qu'il pouvait délivrer Israël de l'Égypte, c'était un jeune homme très arrogant. Quarante ans plus tard, il était l'homme le plus doux de la terre. Et personne, mis à part Jésus, n'a jamais exercé une telle autorité que Moïse. Alors si vous voulez avoir de l'autorité, vous savez ce que vous devez cultiver ? La douceur. Dieu ne peut pas confier son autorité à quelqu'un d'arrogant, de fier et de sûr de lui.

Ma Prière aujourd'hui :

"Seigneur, je désire ardemment avoir ton caractère, mais je réalise que ta douceur, ainsi que ton autorité, ne sont pas faciles à obtenir. Je te prie de me donner la force et la patience, l'endurance et la persévérance pour continuer, et te laisser faire ton travail en moi en ton temps et à ta manière. Au nom de Jésus, amen."

Derek Prince

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com